

10 proyectos postulan los "Premios Ornato"

Ambato, 21 de octubre.- La Municipalidad conforme a la Ordenanza de Conmemoración de la Independencia de Ambato "Sol de Noviembre" organiza sin costo alguno "Los Premios Ornato" que consiste en condecorar a los propietarios, constructores y a la ciudadanía en general, que posean edificaciones terminadas con planos aprobados y cuya arquitectura sea principalmente estética-ambiental, entre otros, y aporte a la imagen del cantón.

Son 10 carpetas de los interesados que fueron recibidas en la Dirección de Planificación del Municipio de Ambato, las mismas que entraron al proceso de revisión el jueves 20 de octubre por parte de una comisión especial conformada por María Fernanda Naranjo, Vicealcaldesa, quien presidirá y tendrá el voto dirimente; el presidente de la Comisión de Planificación y Presupuesto, Carlos Rivera; el presidente del Colegio de Arquitectos del Ecuador Provincial de Tungurahua, Mauricio Tacoamán; el presidente del Colegio de Ingenieros Civiles de la provincia, Miguel Amancha; y el director de Gestión Territorial del GADMA, Mauricio Villacreses.

El segundo paso se realizó el viernes 21 de este mes, con la inspección de las infraestructuras que participan en 6 categorías: Conjuntos habitacionales y viviendas de Interés Social; Residencias Unifamiliares; Conjuntos Habitacionales y Residencias Unifamiliares; Edificaciones Públicas Institucionales de Derecho Público y Privado; Edificaciones Comerciales o mixtas; y Edificaciones Industriales.

El tercer procedimiento, explicó el director de Gestión Territorial, será la elaboración del acta respectiva, a la cual se adjuntarán todos los documentos de respaldo que hayan sido analizados, después, la Comisión pondrá en conocimiento del Concejo Municipal estas resoluciones hasta la última semana del mes de octubre.

Lo que se calificará es la estética y composición de la edificación (40%); la originalidad del diseño arquitectónico (10%); la funcionalidad y accesibilidad del proyecto (30%); el diseño estructural (10%); y los sistemas inteligentes y ecológicos (10%).

"Queremos premiar a la imagen estética que la ciudadanía está dando a nuestra ciudad y promover a los constructores, sus familias y la comunidad en general, a que busquen un mejor entorno para todos los barrios del cantón con buenas edificaciones. Este año tuvimos una importante participación de 10 proyectos y esperamos que cada nueva convocatoria siga incrementándose", manifestó María Fernanda Naranjo.

José Antonio Sevilla, postulante, felicitó esta iniciativa de la Municipalidad porque contribuye a la transformación de Ambato e incentiva a la ciudadanía a edificar sus construcciones con parámetros sísmo resistentes, tecnológicos y sobre todo ambientales que se sumen a la esencia de Ambato tierra de flores.

“Aplaudimos mucho el incentivo que realiza el Alcalde Luis Amoroso Mora con este concurso, puesto que es algo gratificante que se reconozca a los promotores y constructores”, dijo.

Los premios “Al Ornato” tendrán lugar durante la sesión solemne del próximo 12 de Noviembre y se entregará una placa de reconocimiento al propietario de la edificación ganadora en cada una de las categorías. Además un diploma de reconocimiento al profesional diseñador de la edificación triunfadora en los mismos aspectos. (AJF)